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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A‘ūdhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-Fāiz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

 Il nostro Santo Profetaصلى الله عليه وسلم disse: 
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Fate il suhur perchè il suhur porta barakah 

   Fare il suhur, alzarsi per il suhur per poi digiunare - bere solamente anche dell’acqua con 
l'intenzione del suhur porta barakah, disse il nostro Santo Profetaصلى الله عليه وسلم. Ogni Suoصلى الله عليه وسلم detto benedetto è un 
tesoro. È un grande beneficio per le persone. 

A volte le persone sono pigre per alzarsi per il suhur. Vanno a letto tardi la sera, all'una o alle 
due, per non alzarsi per fare il suhur. Invece, quando si alzano per il suhur, è l'ora della preghiera di 
Tahajjud e riescono a pregare Fajr in tempo. Per cui, grazie al suhur, ottengono della barakah. Questa 
barakah è importante. 

Ma certamente è difficile per le persone svegliarsi. Anche se si tratta di 5 o 10 minuti, è 
difficile per le persone. Più è difficile, maggiore è la ricompensa. Oltre alla ricompensa, porta barakah 
alle persone. Porta barakah alla vita delle persone, barakah alle loro proprietà e barakah alla loro 
salute. Quindi, il suhur non serve a non sentire la fame. Serve piuttosto a eseguire l'ordine del nostro 
Santo Profetaجل جلاله ed è considerato un’adorazione. Quindi farlo è importante.  

Dobbiamo farlo. Non chi può farlo, ma chi digiuna deve sicuramente farlo. Come disse il nostro 
Santo Profetaصلى الله عليه وسلم, se si beve anche solo un sorso d'acqua con l'intenzione del suhur, anche questo 
porterà barakah. Dobbiamo farlo. 

La gente in passato... A proposito della questione del suhur, uno dei nostri fratelli ci ha 
raccontato una storia l'altro giorno. Suo nonno era Bektashi. Quindi, ovviamente, non digiunava. Si 
alzò per il suhur mentre sua moglie stava facendo il suhur. Gli disse: "Marito mio, non stai digiunando. 
Come mai ti sei  



 

 

 

 

 

 

 

alzato?". Lui rispose: "Non sto digiunando. Ma sono forse diventato un miscredente? Lasciami alzare 
almeno per il suhur". Non saltava il suhur. 

Questa è una bella storia. Il suhur è una cosa importante che viene osservata fin dal passato. 
Possa la sua barakah essere su di noi inshà'Allah. Che la barakah del suhur possa essere affiancata a 
quella del Ramadan inshà'Allah. La barakah è una cosa molto importante. Non è una cosa semplice. È 
qualcosa che la gente non capisce. La barakah è il segreto di Allah 'Azza wa-Jalla. Possa Allahجل جلاله dare 
barakah a tutti noi inshà'Allah. Wa min Allahi t-tawfiq, Al-Fatiha. 
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